

répondre : photos à commander

04.06.38

(27)



Madame H. Couly  
4 bis rue d'Ulm

Paris 5<sup>e</sup>

Souley Hof Marit. de Sidi Abdallah Tunisie



Ferryville 4 Juin 1938

Ma bien chère maman

Je te remercie bien de nous envoyer si régulièrement des nouvelles de tous, j'ai bien reçu ta dernière lettre toujours affectueuse. Oui nous commençons à nous faire un peu à la vie d'ici et Vouren s'aperçoit tous les jours avec mon service qui me prend bien, qu'elle est bien seule. C'est que les ressources de Ferryville sont bien limitées ainsi que les relations car ici ce n'est en somme que les gens qui vivent pour la marine ou par la marine. Alors on se reçoit les uns les autres ~~mais fréquemment une vingtaine~~ de ménages d'officiers et en cette saison nous venons de passer par beaucoup d'invitations. Nous n'avons naturellement manqué aucun bal en particulier celui de la Préfecture. - A Bizerte nous avons aussi bien des connaissances maintenant par mon beau-frère le Commissaire Sauret qui connaît tout le monde; aussi sommes nous honorairement connus. Bizerte fait grande ville à côté d'ici, avec la voiture c'est avec un vif plaisir que nous y filons dès que possible, ne serait ce que pour les achats de nécessité. Dans la région enfin nous avons fait connaissance avec divers colons très charmants dans leur vie patriciale. Tu vois nos relations s'étendent. A part cela je suis bien pris, dix heures

par jour toute cette semaine ; pendant le mois de mai il y a  
en cent opérations juste, même la nuit on vient me tirer par  
les pieds tu vois qui on ne chôme pas. C'est qu'il y a toute la population  
civile à soigner et la réputation de mon patron le Dr Brette est  
si grande qu'on vient de tous côtés même de Tunis le consulter  
et se faire ouvrir par lui tous les intérieurs .-

Dans un mois nous aurons changé de villa, en effet celle que  
nous avons a grand air avec sa tour carrée et son grand  
jardin c'est une belle demeure ancienne, mais inhabitable.  
L'hiver tant elle est froide et difficile à chauffer aussi allons  
moins prendre quelque chose de plus logeable qui nous plait  
beaucoup et alors nous aurons le plaisir de tout déballer et  
de s'installer complètement .-

Le temps après avoir été plutôt mauvais et même pluvieux  
avec bien du vent, vient brusquement au clair, mais c'est  
supportable - les enfants vont très bien nous n'en avons que  
des compliments - Chantal peu appliquée il est vrai suit quand  
même facilement ses classes, elle est chez les Sœurs en 9<sup>e</sup>.  
Vivi est un gros père qui transforme bien sa mère. Si autrefois  
nous avions été ainsi que de jardins je devrai te demander !  
chère maman .- Nous pensons venir en France le 8 Juillet  
pour s'installer pendant l'été à Seyssinet ou le Chalet que  
tu connais nous attend pour 3 mois, mais je n'aurais pour  
ma part que 3 semaines, Vavou reviendra en octobre avec sa  
soeur. Moi je viendrais vous voir à Paris .

Bonjour à tous, et bons baisers Henry